
PREGUNTA QUE PRESENTA MARÍA DOLORES RUIZ  ÁLVAREZ,  CONCEJAL DEL
GRUPO MUNICIPAL MC CARTAGENA, SOBRE ‘VISITA AL CUARTEL DE FAJARDO
CON EL PROMOTOR TOMÁS OLIVO’

El 1 de junio de 2021, la prensa regional informó que, la otrora alcaldesa, Ana Belén
Castejón, visitó el Cuartel de Fajardo (denunciado por expoliación ante el Ministerio de
Cultura)  con  el  promotor  inmobiliario  Tomás Olivo  y  representantes  de  la  Armada.  El
promotor,  según  esta  noticia,  estudiaba  invertir  en  la  apertura  de  un  establecimiento
hotelero  en  el  monumento,  propiedad  del  Ministerio  de  Defensa,  y  cuya  cesión  al
municipio para aprovechamiento turístico negociaba, por aquel entonces, el Ayuntamiento.

Por lo anteriormente expuesto, la concejal que suscribe presenta al Pleno la siguiente:

PREGUNTA

¿Continúa el Gobierno municipal negociando para que la Armada le ceda el Cuartel de
Fajardo; y existe continuidad en las negociaciones con el promotor sobre la posibilidad de
hacer un hotel en el monumento?

          Cartagena, a 3 de febrero de 2022

Fdo. José López Martínez     Fdo. María Dolores Ruiz Álvarez

Concejal-Portavoz Grupo Municipal MC               Concejal Grupo Municipal MC

A LA ALCALDÍA – PRESIDENCIA DEL EXCMO. AYUNTAMIENTO DE CARTAGENA


